



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B.

FRANCE : 5 LÉGENDES DU SPORT INVESTISSENT DANS LA TECH



Photo: DR

Tony Parker, Killian Mbappé (photo), Blaise Matuidi, Raphaël Varane et Nikola Karabatic, tous ont jeté leur dévolu sur des start-up innovantes. Tony Parker a récemment investi dans la start-up lensoise Kobi qui compte déjà 120 000 utilisateurs sur son application. Elle veut démocratiser l'accès aux sports. Killian Mbappé a décidé d'investir dans la pépite (et licorne) française Sorare, une plateforme permettant d'échanger des cartes numériques de joueurs de foot. Quant à Blaise Matuidi, retraité sportif, il a lancé un fonds d'investissement dans la Tech baptisé Origins. Pour sa part, Tony Parker a investi dans Bricks, plateforme qui permet d'investir dans l'immobilier pour une somme modique : 6 570 FCFA (rémunération 10 % l'an). Enfin, la légende du handball français, Nikoka Karabatic, multiplie les investissements dans des start-up. L'une d'elles est Barooders, plateforme de vente d'équipements de sport de seconde main.

CHINE : DIDI CHUXING

ANNONCE DES ROBOTS TAXIS EN MASSE



Photo: DR

Le géant asiatique du VTC Didi Chuxing annonce la coproduction en masse des robots taxis livreurs, disponibles 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 d'ici la fin de l'année 2025. A priori, il s'agira de navettes électriques et elles seront produites en joint-venture avec Guangzhou Automobile Group (GAC) Aion.

TURQUIE : GETIR, 900 PERSONNES À LA PORTE

Suite de la débâcle de Getir, la filiale française du groupe turc spécialisé dans la livraison de courses à domicile va compresser. Le plan de réorganisation demandé par le tribunal dans le cadre de son placement en redressement judiciaire est sans surprise : 900 salariés devraient être licenciés.

E-  BUSINESS...

"Blog ta passion" : édifier les jeunes aux métiers du numérique



Photo: DR



Un instantané de la caravane tour "Blog ta passion". Ici Aude-Sharys lors d'une intervention.

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

ELLE est jeune, elle est belle, elle est blogueuse. Elle a justement bloqué sa passion du 22 au 26 mai dernier. Concrètement, Aude-Sharys Ovono, notre blogueuse nationale, était dans une caravane tour. Elle-même et ses partenaires sont allés d'établissement en établissement dire aux jeunes comment le numérique les a aidés à réaliser leur passion.

Et si la cible de cette caravane était jeune, c'est que le concept "Blog ta passion" entendait répondre à une question : comment la jeunesse gabonaise peut-elle se projeter dans la vie active si elle n'a aucun contact avec cet univers ? Aussi la caravane se voulait-elle éducative autour des métiers du numérique et du digital. D'où, aux côtés de la jeune blogueuse, de nombreux entrepreneurs du domaine, qui ont partagé aux étudiants leur parcours. Autour de

thèmes divers et variés, ces acteurs du digital et du numérique ont parlé aux jeunes de la digitalisation des métiers au XXIe siècle, des innovations dans le secteur, du piratage télé qui tue ces métiers. Ils ont aussi évoqué le digital comme une nouvelle porte pour plus d'emplois.

De quoi créer de l'émulation et susciter des rêves ? En tout cas, pour la partie pratique du concept "Blog ta passion", des stages d'immersion dans les différentes entreprises

partenaires seront offerts aux jeunes sélectionnés pour leur donner une vision plus large de ce milieu. Ainsi ces derniers pourront-ils avoir leur première attestation de stage et découvrir les qualifications liées à plusieurs postes dans les entreprises qui les accueilleront.

À préciser que le projet "Blog ta passion" est une collaboration entre la blogueuse Aude-Sharys du blog Plume-Or et la plateforme de distribution GstoreMusic.

Portails commerciaux

BRICKS ET ORIGINS, DES BONNES OPPORTUNITÉS D'AFFAIRES

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LA start-up Bricks, fondée l'an dernier à Montpellier, répond à ce besoin. Il s'agit d'une plateforme où l'on peut acheter des "bricks" sur lesquelles on peut ensuite espérer une rémunération. Sur son site, la pépite tricolore promet une rentabilité moyenne de 10,06 % qui a de quoi laisser rêveur. Mais attention, un investissement reste soumis aux aléas, et le risque zéro faillite n'existe pas. Concrètement, l'entreprise rachète des immeubles qui sont ensuite mis en location. Le

financement est ensuite réparti pour moitié par des financements bancaires et pour l'autre moitié par du financement participatif, les fameux Bricks facturés aux clients. Comme le rapporte le cafedugeek, des royalties sont ensuite reversées chaque mois. Précisons toutefois que vous n'êtes pas propriétaires de l'immeuble. Il s'agit donc de revenus mobiliers et non fonciers. Un prélèvement forfaitaire unique de 30 % est aussi appliqué à vos revenus. Il est ensuite possible de revendre ses bricks sur la plateforme, sans les tracasseries administratives habituelles et le passage chez le notaire. Par



Photo: DR

Matuidi Blaise

contre, si vous avez des belles idées technologiques, peut-être que vous pourriez trouver dans Origins le partenaire financier idéal. L'ancien joueur du Paris Saint-Germain et de l'Équipe

de France Blaise Matuidi et ses deux co-investisseurs réunissent 160 millions de followers sur les réseaux sociaux. Une belle audience de base pour parler des entreprises qui seront accompagnées.

Logiquement, le fonds va cibler des start-up positionnées sur le marché du grand public, davantage susceptible d'être intéressé par les recommandations de leurs idoles du sport. " Les footballeurs ne sont pas du tout investis dans la tech alors que ce sont de grands utilisateurs. Nous allons les aider à investir ", ajoute Blaise Matuidi, tout sourire